

UNIVERSITAS NAROTAMA

NAROTAMA GOES "FULL SPEED" DALAM KERJASAMA DAN PRESTASI INTERNASIONAL DOSEN DAN MAHASISWA



Rektor UNNAR Hj. Rr. Iswachyu Dhaniarti DS, ST, M.HP dan Warek I UPLB Prof. Dr. Portia Lapitan bersama delegasi UNNAR dan UPLB.



Pertemuan delegasi UNNAR dengan direktur SEARCA membahas potensi kerjasama yang dapat dibangun antara kedua institusi.



Rektor Hj. Rr. Iswachyu Dhaniarti DS, ST, M.HP menerima cinderamata dari Ketua Panitia Alumni Arthur Daniel Limantara, dalam acara Reuni Alumnus UNNAR Angkatan 1981-2010 di Crown Prince Hotel, Sabtu (24/8).



Mrs. Marla dan Mr. Brook William Ross usai membahas implementasi MoU antara Everett Community College USA dengan UNNAR.



Rony Wardhana, SE, M.Ak dan Immah Inayati, S.Kom, M.Kom, MBA mempresentasikan paper mereka dalam konferensi internasional ASAIHL 2104 di Singapura.



Kepala NCC UNNAR Andini Dwi Arumsari, S.Psi, M.Psi, Psikolog dalam Seminar "Pendampingan Tracer Study Online Dikti" di Conference Hall, Kamis (27/11).



Rektor Hj. Rr. Iswachyu Dhaniarti DS, ST, M.HP menyerahkan "gunungan" kepada Ki Sunarno sebelum pagelaran wayang kulit dengan lakon "Bale Pengrawit", Sabtu (30/8).

KERJASAMA internasional memainkan peranan penting dalam menghadapi tantangan global. Kesadaran inilah yang mendasari Universitas Narotama (UNNAR) membuat kerjasama dengan institusi dan perguruan tinggi dari luar negeri. Salah satunya MoU (*Memorandum of Understanding*) antara UNNAR dengan Everett Community College dari USA yang telah ditandatangani oleh Rektor UNNAR Hj. Rr. Iswachyu Dhaniarti DS, ST, M.HP dan Mr. David N Beyer, Ph.D (President of Everett Community College USA).

Menindaklanjuti MoU, Jumat (10/10), International Office Everett Community College Mrs. Marla dan Mr. Brook William Ross (Director of Indonesia Education Partnership) mengadakan pertemuan dengan International Relation Office UNNAR, Dekan FIK Cahyo Darujati, ST, MT, Ka Prodi, Sek Prodi FIK, Dosen PAUD, dan Sek Prodi FE. Pertemuan ini membicarakan implementasi MoU yang telah ditandatangani sebelumnya. Kedua institusi percaya dapat menghasilkan kolaborasi yang produktif, serta disepakati program 1 + 1 + OPT (optional), setahun di UNNAR, kerja 1 tahun di USA (optional), lalu kembali ke UNNAR untuk menyelesaikan kuliah. *Short program range* 3 bulan untuk penguatan bahasa Inggris, serta sertifikasi keahlian baik di bidang IT, PAUD dan ekonomi.

Delegasi UNNAR dalam lawatan pendidikan ke Philipina, 20-22 November 2014, mengunjungi University of Phillipines - Los Banos (UPLB). Delegasi terdiri atas Ir. Eddy Surohadi (Pembina YPGP), dr. Ida Surohadi, SP.KK (Pengawas YPGP), Hj. Rr. Iswachyu Dhaniarti DS, ST, M.HP (Rektor UNNAR), Prof. Dr. Soebandi, SE.Ak, CPA (Dekan FE), Ir. Tony Hartono Bagio, MT (Dekan FTS), Ani Wulandari, SS (Ka. IRO), Qausya Faviandhani, SE, MM (Sekertaris IRO) dan Marianik S. S.Si (Sekertaris Rektor).

Delegasi UNNAR diterima oleh Warek I UPLB Prof. Dr. Portia Lapitan, Isabelita M Pabuayon, Ph.D (Dekan FE),

Nanette A. Aquino (Asisten professor FE), Julieta A. Delos Reyes (Asisten Warek I), Simplicio M. Medina, Ph.D (Direktur Kantor Internasional), Prof. Chito Protacio (Direktur Cluster Plant Breeding Center), dan Prof. Freddy Fajardo (mantan Direktur SEARCA). Potensi kerjasama dapat dibangun, UPLB sangat terbuka untuk bekerja sama dengan UNNAR. Kerjasama yang disepakati meliputi 4 bidang yaitu *Summer Program* di bulan Juni-Juli bagi mahasiswa, *Short Course / Kuliah Pendek* yang bersifat mutual (2 durasi 2 minggu dengan aktivitas kelas, *company visit*, aktivitas lapangan), seminar internasional serta *Joint research and publication*.

Di Philipina, delegasi UNNAR juga mengunjungi Stands for Southeast Asian Regional Center for Graduate Study and Research in Agriculture (SEARCA), Plant Breeding Center & IRRI. Delegasi UNNAR diterima oleh Mr. Gil C. Saguiguit, JR (Direktur SEARCA), Maria Celeste H. Cadiz, Ph.D (Ketua Program Departemen Manajemen Pengolahan), dan Mariliza V. Tiscay (Ketua Unit Departemen Manajemen Pengetahuan). Mereka mendukung UNNAR jika akan membuka fakultas pertanian baik dari pendampingan kurikulum maupun *local genius* fakultas. SEARCA juga menyediakan beasiswa studi lanjut dan riset di bidang pertanian dan agribisnis. Potensi kerjasama yang dibangun, UNNAR menjadi partner SEARCA dalam *pilot project entrepreneurship* (pemberian materi tentang bisnis, manajemen dan akuntansi) bagi petani dan masyarakat sekitar di bidang agribisnis yang akan di-launching 2015.

Sementara itu, kiprah para dosen dan mahasiswa UNNAR semakin menunjukkan prestasinya baik tataran internasional maupun nasional. Ario Muhammad, ST, M.Sc, Eng mendapatkan Beasiswa Pasca Sarjana Luar Negeri DIKTI melanjutkan studi PhD (S3) di *Bristol University - Inggris*. Dia juga menjadi asisten dosen di *Bristol University* jurusan Teknik Sipil

dibawah bimbingan Katsuchihiro Goda, PhD (*Senior Lecturer di Civil Engineering Department*). Santirianingrum Soebandhi, SE, M.Com dan Agus Sukoco, ST, MM terpilih mempresentasikan penelitiannya "Role Of Utilitarian Motivation On Social Media Shopping Behavior In Global Trade Era" pada konferensi internasional 2014 MAG Scholar Conference, Marketing and Tourism yang diselenggarakan oleh MAG Scholar/E pada 22-25 November 2014 di Hotel Hyatt Regency, Yogyakarta.

Rony Wardhana, SE, M.Ak dan Immah Inayati, S.Kom, M.Kom, MBA mempresentasikan paper berjudul "*Indonesian Traditional Game, an Innovatively Fun Media for Students to Learn Management Control System*" yang mampu memukau peserta konferensi internasional "Association of Southeast Asian Institutions of Higher Learning (ASAIHL) 2014 yang berlangsung di Nanyang Technological University Singapura, 5 Desember 2014. M Ikhsan Setiawan, ST, MT menjadi Juara Pertama (*Best Paper*) atas keikutsertaan dalam "Workshop dan Seminar Nasional Kewirausahaan Program Doktor Fakultas Ekonomi Universitas Brawijaya" pada 28-29 November 2014. Tim UNNAR terdiri dari M. Ikhsan Setiawan, ST, MT (F-TS), Agus Sukoco, ST, MM (FE) dan Dr. Agus Dwi Sasono, SE, M.Si, Ak (FE).

Muhsin Budiono (mahasiswa prodi Manajemen) dapat kehormatan menghadiri *International Fellowship Symposium in conjunction with International Leadership Association's (ILA) 16th Annual Global Conference* yang diselenggarakan 30 Oktober-2 November 2014 di Hilton Bayfront Hotel, San Diego California. Frenqui Menteiro (mahasiswa Prodi Akuntansi) sebagai Juara 1 kategori Kuis Pengetahuan Tentang Indonesia bagi mahasiswa WNA dalam acara *International Student Cultural Night (ISCN) 2014* yang berlangsung di Universitas Airangga, Kamis (4/12). Frenqui Menteiro juga terpilih sebagai penerima Social Entrepreneur Award mahasiswa pendamping program CSR (Campus Social Responsibility) yang diselenggarakan Dinas Sosial Pemkot Surabaya, 16 Desember 2014, kategori "Mengembalikan Adik Asuh ke Sekolah". (*)



Frenqui Menteiro terpilih sebagai Juara 1 Social Entrepreneur Award yang digelar Dinas Sosial Pemkot Surabaya, kategori "Mengembalikan Adik Asuh ke Sekolah".



Peserta Pelatihan dan Sertifikasi Asesor Kompetensi usai menjalani Real Assessment pada (29/8) oleh master asesor penguji dari BNSP terdiri Drs. Hari Setiyono, Fitri Kusumo Wardani, SE, MM, Ir. Soetarno, Dipl, SE dan Triyogo.



Disbudpar Provinsi Jawa Timur bekerjasama UNNAR dan Lembaga Javanologi Surabaya menggelar Festival Tembang Macapat 2014 Tingkat SMP/SMA/SMK/Umum se Surabaya.



Ketua YPGP H.R. Djoko Soemadijo menyerahkan plakat kepada penampil terbaik tingkat SMA/SMK dalam Festival Tembang Macapat 2014, 29 November 2014, di Conference Hall UNNAR.



Dosen UNNAR menjadi Foster Family bagi partisipan SSEAYP terhadap 10 peserta program Dispora Jawa Timur terkait Kapal Pemuda ASEAN-JEPANG.



Rektor Hj. Rr. Iswachyu Dhaniarti DS, ST, M.HP (dua dari kiri) bersama Director Global Business Guide Mr. Wael Rahmouni (kiri), Country Director Ms. Lianna Plaut (baju putih) dan Ani Wulandari (IRO UNNAR) usai wawancara pada 9 Desember 2014 di meeting room hotel Le Meridien Jakarta. Global Business Guide adalah media internasional yang berpusat di Paris.



Muhsin Budiono menghadiri undangan ILA 16th Annual Global Conference di Hilton Bayfront Hotel, San Diego California.



M Ikhsan Setiawan, ST, MT menjadi Juara 1 (Best Paper) dalam "Workshop dan Seminar Nasional Kewirausahaan Program Doktor FE Universitas Brawijaya".



Ario Muhammad, ST, M.Sc, Eng mendapatkan dari DIKTI melanjutkan studi PhD (S3) di Bristol University, sekaligus menjadi asisten dosen di universitas itu.



Upacara Penutupan Masa Orientasi Mahasiswa Baru sekaligus Pengukuhan Mahasiswa Baru UNNAR Program Sarjana Tahun Akademik 2014/2015.